
2023年努力才会有机会的演讲(模板5篇)
每个人都曾试图在平淡的学习、工作和生活中写一篇文章。
写作是培养人的观察、联想、想象、思维和记忆的重要手段。
那么我们该如何写一篇较为完美的范文呢？下面是小编为大
家收集的优秀范文，供大家参考借鉴，希望可以帮助到有需
要的朋友。

努力才会有机会的演讲篇一

尊敬的老师、亲爱的同学们：

大家好!

今天我非常的荣幸能被老师们看中，来这给你们做演讲，我
个人也是感到非常的荣幸之至，今天我要做的演讲主题就是：
“努力才有机会!”

同学们，机会是靠着自己的努力去争取的，不是所有的时候
都会有那么好的运气，机会自己降临到你面前。可能我们现
在作为学生需要去努力争取的东西非常少，但是我们不能因
此就放弃，比如说：在我们刚入学的时候，班上要选班干部，
绝大多数的班级制度都是毛遂自荐，然后再进行投票选择的
吧?那么如果在您想当班干部的时候，自己不去努力争取一下，
哪来机会让我们成为候选人之一?如果连候选人都成为不了，
还有什么资格谈自己有可能成为班干部?比如说，每学期开学，
大家都站在同一个起跑线上，都要学习新的知识，但是为什
么有的人都能比你更快的在班上名列前茅，成绩优秀呢?因为
他们从来都没学习当成老师家长布置的任务，但是让自己打
心底里去喜欢上它，然后再老老实实的动用自己所有的时间，
所有的精力去努力，这才是别人遥遥领先于你的秘诀，努力
才有成功的机会。



同学们，让我们一起努力们，给我们自己争取机会，让我们
人生更加的大放光彩。我的演讲完毕，谢谢大家!

努力才会有机会的演讲篇二

亲爱的朋友们：

大家好!

在这里，我首先要感谢一下大家的到来，大家的到来说明了
大家对这次演讲活动的重视，也代表了大家对这次活动的支
持，我作为这次演讲的选手之一，我由衷的对大家表示感谢。
首先，我要先自我介绍一下，相信在场有一些人和我还是老
乡哈，好了，我也不扯皮了，我今天要演讲的主题就是“努
力才会有机会”。

大家都知道天道酬勤这个成语，我们的生活之所以会越来越
好，不正是因为我们不断地向着更高的目标努力吗?如果我们
像守株待兔中的那个等待者的话，我们极少会出现成功，甚
至跟不就不可能会成功，这是因为机会都是留给有准备的人，
如果你不努力的话，机会就算从你眼前飘过，你都无法抓住
它，更别说把机会牢牢地捏在手中了，所以努力就是我们博
取机会的前提，这个基础如果没有打好的话，那么我们难以
达到想要的高度。我们都知道努力的重要性，因为从幼儿园
开始，老师和家长们就一直在传输给我们努力的重要性，你
要是学习不努力的话，那么你无法去更好的学校，无法去接
受更好的教育;你要是工作不努力的话，那么你无法得到上级
的赏识，无法得到升职加薪的机会;你要是生活不努力的话，
那么你就会成为生活中的失败者，你只能过着普通的生活，
无法取得想要的成就。

你可能会问，难道努力了就一定会有回报吗?在这里我想说的
是，所有的努力虽然不会取得明显的回报，但是你要相信，
努力绝对是没有错的，只有努力了之后，你才能有得到结果



的资格，不然你只能等到失败的结果，看不到成功的机会。
努力是我们生活的必需品，多少的成功人士不都是经过努力
才走到了高处，我们或许只是一些普通的人，但是我们应该
怀着坚定地信念，要相信自己的努力一定会让自己的生活变
得更好一些，唯有这样才能感悟到生活的真谛，机会虽然可
以通过别人的给予来获得，但是这实在是太被动了，我们要
化被动为主动，让自己成为生活的主人，我们可以通过自己
的努力来把握住机会!最后，我希望大家都能做自己生活的主
宰，抓住自己的机遇，哪怕没有什么机会，我们也要创造出
来!

谢谢大家!

努力才会有机会的演讲篇三

尊敬的老师，亲爱的同学们：

大家好！

今天我演讲的主题是“努力才会有机会”。每个人都想成功，
每个人都有自己的梦想，但是机会不是简简单单就能获得的。
人生在世，我们都需要通过自己的努力获得机会让自己的梦
想实现。

我想通过我自己的一个亲身经历告诉你们只有努力才会有机
会这个道理。进入高中后，我因为贪玩而浪费了高一高二宝
贵的学习时间。那个时候朋友一叫我出去玩，我毫不犹豫就
跟着去了，总是和他们混在一起。

在家也不学习，一天到晚就是玩手机，电脑。高一高二的成
绩也不好，尽管父母老师跟我交流了很多次，我也是嘴上答
应，但最后还是不想学习。有时候兴趣来了想学习，但也都
是三分钟热度，学习没几天就又回到以前的老样子。但是高
二的一个寒假，改变了我以前的想法。那天我照样像以前一



样打游戏，我妈到我的房间后，看了我很久。后来她不知怎
么眼眶就红了，我察觉到不对劲，问她：“妈，你怎么
了？”她说：“其实我知道逼你学习不好，但是你有没有想
过将来呢？”我看着母亲头发上根根分明的白发，顿时醒悟
过来，意识到自己应该要努力了。

于是，从那天起，我像换了一个人，每天拼命地学习。早上
早早地起来，那时候天还没亮，洗漱完就在灯下学习。在学
校也是三点一线，教室、食堂、寝室。夏天时，尽管很热，
写作业额头上的汗珠不停的往书桌上掉，但我还是坚持过来
了。

现在，作为一位高三的学生，我们还有一段时间马上就要高
考，我很有信心能够考取自己心仪的大学。之前一年的时光
都没有白费，每次我的考试成绩都是名列前茅。如果，高三
这一年我还是像高一高二那段时间一样，那我现在肯定会因
为自己当时的不努力而感到后悔。所以，我相信努力才会有
机会。

我的演讲到此为止，谢谢大家！

努力才会有机会的演讲篇四

尊敬的各位老师，各位同学：

大家好!

大家都希望有一天幸运降临到自己的头上，但是我们有没有
想过为什么幸运会降临到自己的都上，没有做任何的准备，
没有付出任何努力想要获得成绩获得可能那是等于天方夜谭，
毕竟这样的事情根本不可能获得多少结果的。

幸运只是努力者的奖品，因为他们愿意努力他们愿意在其他
人都放弃的时候一直坚持，不知道最后的结果是什么，但是



不妨碍我们对他们努力的认可，最后它能幸运的收获了很多
的奖品，这些其实都是他们自己努力获得的，只是在我们眼
中看到的只是结果，在努力的时候我们没有看到，没有发发
现，当我们失望沮丧的时候采取想要获得更好的收获这是不
可能的，毕竟这样的事情那有可能，人需要的是更多的努力，
没有不劳而获，也不可能有幸运来临，只是大家意向情愿的
幻想。

为什么成功的人，他们的机会比其他人多，为什么他们收获
也比他人多，因为他们付出的努力就比别人多，所以他们就
会得到莫名中的幸运其实也就是胜利的果实，就比如在一条
路上我们都可以看到苹果，但是又很多人都不愿意去走这条
弯弯曲曲的小路，因为这条路布满了荆棘。

有的人事因为懒惰，有的人是因为海派，还有的人只想着结
果去不去努力，这就造成了很多原本比我们还要普通的人，
却在一点点的蜕变，一点点的成长，变得不一样，变得不一
般，有了更大的成长，有了更多的发展这就给了很多人的发
展前景，期望总是好的，梦想重视充满了梦幻，每一个人都
在朝着一条道路前进。

不要去等待，也不要去唤醒，等待幸运的降临，是不现实的
我们应该努力，只要你愿意努力，只要你愿意坚持，做的越
多，哪怕现在没有结果终会有开花结果的一天的。就比如一
颗苹果树，每天坚持给它浇水，总有一天它会接触饱满可口
的苹果给大家品尝的。

希望大家永远记住一点，就是，我们要相信自己的力量，要
去努力实现，而不是等待和幻想，想的再多，也没有做的有
效果，没有结果就没有收获，路遥一步步走，机会在眼前，
幸运说不定就会来到你的身边成为让你前进的动力，坚持下
去，一时的忍耐收获更多的未来，努力的付出总会有收获的
时刻的。



谢谢大家!

努力才会有机会的演讲篇五

大家晚上好!!

人最宝贵的是生命，而一个人生命中最宝贵的就是青春，努
力才能把握青春。青春易逝，而我们该如何去把握和珍惜属
于我们自己的青春呢。

青春是如此的短暂，不再回头的，不仅仅是那古老的辰光，
也不只是那些个夜晚的星群和月亮，还有我们的青春在流逝
着。所以我们的青春不要在为落叶伤感，为春雨掉泪中度过;
而应用智慧和勇气扬起理想的风帆，用青春和生命奏响时代
的强音。

保尔·柯察金曾经说过：“生命对于每个人只有一次，人的
一生应当这样度过，当他回首往事的时候，他不会因为虚度
年华而悔恨，也不会因为碌碌无为而羞愧。”

四年，我们有幸拥有着这大学四年，但多少人的四年已一去
不返;更还有多少人在为能拥有这四年而埋头于题海和各种各
样的模拟考试中呢、当初我们从他们这种状况中走出来，走
进许多人梦寐以求的`大学。

“我们错看了世界，却反过来说世界欺骗了我们。

我相信，年轻没有什么不可以，心有多大，未来就有多大。
人生短短几十载，不要给自己留有什么遗憾!

热情换回时间，让年轻的梦没有终点!

有人说，能登上金字塔的生物只有两种：鹰和蜗牛。虽然我
们不能人人都像雄鹰一样一飞冲天，但我们至少可以像蜗牛



那样凭着自己的耐力默默前行。”

只有启程，才会到达理想和目的地，只有拼搏，才会获得辉
煌的成功，只有播种，才会有收获。青春，应该是奋斗的。

想问大家一句很纯朴的话，你们爱国吗?

我们有必要回顾一下历史，)不知道大家有没有看过这样一部
电影，(建党伟业)。那些曾为中华民族的民主，科学，独立
而抛头颅洒热血的青年们，是他们，在民族遭受屈辱的时刻
挺身而出，以力挽狂澜之势救黎民于苦难。在斗争中，青年
们以燃烧的激情和鲜血凝聚成精神的火炬，点燃了未来。这
种青春是多么绚丽夺目，这种使命是多么震撼人心啊!

然而，在当代的中国，我们不得不正视一些现状，大学生既
被社会过高的期待，也过高地期待着社会，只因为一些青年
大学生不能正确地评估自己，作为不思进取的借口。于是，
曾经也想要有所作为，却不知道从何做起，跟着感觉走
了......

我的一些话并非说教，我们都一样，希望以此和大家相互激
励，相互促进。路是脚踏出来的，历史是人写出来的。人的
每一步行动都在书写自己的历史。

青春不仅仅需要激情，同时也需要一颗求实进取的心!

青年，如云霞，光彩熠熠，似白杨，生机勃勃，是李大钊先
生眼中的“人生之春、人生之华”，是那句“早晨八、九点
钟的太阳”。

作为青年中的一员，应以激情为旗，用青春作注，拼一个无
悔的人生!


